

Chronik Landfrauen Oberrieden

Die Gründung des Landfrauenvereins Oberrieden erfolgte am 15. 1. 1987. Damals unterzeichneten 16 Frauen das Beitrittsformular:

Erika Brübach, Anni Fasshauer, Ingrid Hinske, Sabine Imke, Irmgard Lachnit, Irmtrud Lange, Ruth Lückert, Herta Nickel, Carola Oesterheld, Heike Oesterheld, Regina Oesterheld, Hannelore Sippel, Luise Wanitschka, Rosemarie Windus, Roswitha Windus und Edith Winter.

Bis auf 3 Frauen gehören sie heute noch dem Verein an.

Folgender Vorstand wurde damals für die Dauer von 4 Jahren gewählt:

1. Vorsitzende Ruth Lückert, 2. Vorsitzende Regina Oesterheld, Kassiererin Irmgard Lachnit, Schriftführerin Heike Oesterheld.

Der Vorstand änderte sich bei den Wahlen jeweils im Januar wie folgt:

1991: 1. Vorsitzende Ruth Lückert, 2. Vorsitzende Regina Oesterheld, Schriftführerin Hannelore Söder

1995: 1. Vorsitzende Regina Oesterheld, 2. Vorsitzende Ruth Lückert, Schriftführerin Hannelore Söder (bis 1997, danach Adolfine Lachnit)

1999: 1. Vorsitzende Regina Oesterheld, 2. Vorsitzende Ute Hildebrandt, Schriftführerin Adolfine Lachnit

2003: 1. Vorsitzende Ute Hildebrandt, 2. Vorsitzende Ruth Lückert, Schriftführerin Adolfine Lachnit

Als Kassiererin ist seit Gründung des Vereins Irmgard Lachnit tätig.

Unser Landfrauenverein besteht zur Zeit aus 44 Frauen, über weitere Mitglieder würden wir uns sehr freuen.

Das Vereinsleben ist ausgefüllt mit Informationsabenden für Haushalt, Gesundheit, Kochen, Garten, Basteln und vielfältiger Weiterbildung, auch kultureller Art, sowie Pflege der Geselligkeit, Ausrichten von Altennachmittagen, Beteiligung an Basaren, Teilnahme an Kirmes u. a. Festen, Ausflugs- und Besichtigungsfahrten, teilweise gemeinsam mit Landfrauen der Nachbarorte.

Herauszuheben sind die Anlage und Pflege des Hanges gegenüber der Kirche.

Ein besonderer Höhepunkt war unsere Feier zum 10-jähr. Vereinsbestehen im Januar 1997 und die Teilnahme an der 850-Jahrfeier des Ortes Oberrieden in 2000, wozu wir uns im Brotbacken in alten Holzbacköfen versuchten.

Für Bühnenauftritte übten wir fleißig, z. B. für die Märchenwoche in BSA sowie für den Bezirkslandfrauentag im Jahre 1997.

Fleißige Kuchenbäckerinnen sind die Landfrauen zu vielen Anlässen, wie auch für die Großveranstaltung „Rad total im Werratal“.